

Califican en el senado de Estados Unidos de criminal la conducta de Donald Trump



Washington, 4 feb (RHC) El senador demócrata, Chris Van Hollen afirmó que la conducta del presidente estadounidense, Donald Trump, tiene todas las marcas para calificarla de criminal.

A criterio del legislador por Maryland, el primer mandatario republicano cometió actos que los fundadores de esa nación definirían como soborno y extorsión.

Sin embargo, Trump no muestra arrepentimiento, y es una amenaza continua para la seguridad nacional, expuso Van Hollen en la Cámara Alta en las explicaciones de los senadores para su voto este miércoles sobre el final del juicio político contra el gobernante.

El proceso, que comenzó de manera formal el 21 de enero último en el Senado, bajo dominio republicano, está listo para su desenlace, y a juzgar por la postura de los legisladores de la fuerza roja el presidente será absuelto.

El congresista demócrata Don Beyer advirtió que el presidente norteamericano, Donald Trump, podría realizar muchos pronunciamientos engañosos cuando se refiera a logros económicos en su discurso del estado de la Unión.

El mandatario pronunciará esta noche la tradicional alocución ante las dos cámaras del Congreso, y se espera que ponga énfasis en lo que él considera el gran impacto de su Gobierno en la economía del país, a la que ha llegado a calificar de la mejor de la historia, algo negado por muchos expertos.

En un artículo de opinión difundido en la publicación The Hill, Beyer afirmó que en ese discurso Trump puede exigir el crédito por la fuerte economía nacional, pero alertó que mucho de cuanto dice el gobernante suele ser engañoso.

En ese sentido, citó datos del diario The Washington Post, en los cuales se indica que más de mil 500 de los comentarios falsos pronunciados por el presidente desde su llegada al poder hace tres años tuvieron que ver con la economía.

Según Beyer, el mes pasado, en el Foro Económico Mundial en Davos, Suiza, Trump dijo una mentira que se podría escuchar nuevamente: la economía que heredó de su predecesor, Barack Obama (2009-2017) estaba 'en pésimo estado', mientras en la actualidad hay un auge debido a su toque mágico.

A decir del congresista, quien es vicepresidente del Comité Económico Mixto del Congreso, la evidencia niega que la situación previa fuera un desastre, y muestra como falsas las afirmaciones de Trump de que sus recortes fiscales alimentaron el crecimiento y que la guerra comercial ayudó a las empresas y consumidores estadounidenses.

Cuando el republicano asumió el cargo, la economía ya era fuerte, el desempleo se había reducido hasta un 4,7 por ciento, y se habían agregado puestos de trabajo durante 76 meses consecutivos, en tanto los salarios subían y el Producto Interno Bruto (PIB) crecía de forma sólida, expresó.

Al comparar ambas administraciones, indicó que en sus primeros tres años Obama agregó unos 277 000 empleos cada mes, mientras que Trump sumó 191 mil puestos mensuales en igual etapa de su Gobierno.

En cuanto a la inversión empresarial, señaló que, en lugar de verse impulsada por los recortes de impuestos del mandatario, en realidad se desaceleró después de un pequeño aumento inicial y ahora ha disminuido durante tres trimestres consecutivos.

Añadió que el PIB decepciona, pues no ha llegado a un incremento del tres por ciento, además de que se desaceleró en 2019, cuando el crecimiento fue de un 2,3 por ciento.

También sostuvo que, según la Oficina de Presupuesto del Congreso, las políticas comerciales de Trump reducirán en un 0,5 por ciento el incremento del PIB este año y disminuirán el ingreso familiar promedio en casi mil 300 dólares.

Sospecho que estos hechos no se incluirán en el discurso sobre el estado de la Unión del presidente. Al igual que con muchos otros temas, él tendrá 'hechos alternativos', apuntó el legislador.



Radio Habana Cuba